

*Souvenir de béatitude : J'entamais un voyage de 6 mois en Asie, c'était mon premier jour à Bangkok, il était à peu près 19h, je m'accrochais tant bien que mal à la rembarre d'un bateau taxi bondé qui remontait le Chao Phraya, la chaleur moite était insoutenable... Je regardais le paysage défiler, puis le temps s'est arrêté, juste quelques instants... Moment suspendu, sentiment de quiétude immense, impression d'être au bon endroit au bon moment. J'avais tant rêvé de ce projet de voyage et j'y étais vraiment... J'en prenais conscience.*